

AGENCIA ESPAÑOLA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL PARA EL DESARROLLO
EL DIRECTOR
Magdy Martínez-Solimán

Excmo. Sra. Riaño Barón
Secretaria General
Organización Iberoamericana de Seguridad Social

Madrid, 9 de septiembre de 2020

Sra. Riaño:

Acuso recibo y agradezco su amable carta de felicitación por mi nombramiento y buenos deseos en la gestión al frente de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID).

Soy conocedor de las funciones encomendadas al organismo internacional que usted dirige, en torno al derecho a la Seguridad Social, como instrumento fundamental de cohesión social. Celebro la buena marcha de los programas que la OISS impulsa en cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible y en particular, en la lucha contra la pobreza, la corrección de las desigualdades y la buena gobernanza de los sistemas de salud.

Puede contar con el apoyo de España y en particular, de esta AECID para promover el bienestar económico y social de los países iberoamericanos mediante la cooperación en el ámbito de la protección social.

Agradezco su disposición para reforzar las relaciones de cooperación entre nuestras dos instituciones en el ámbito de la seguridad social, interés que comparto plenamente.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle el testimonio de mi alta y distinguida consideración.



Magdy Martínez Soliman